LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

«Au feu les pompiers!»



Afin d'assurer au mieux la sécurité du bourg en matière de lutte contre l'incendie, la mairie, en partenariat avec le service de secours des pompiers de Saint-germain-lesbelles a entrepris une vérification complète des postes d'incendie.

De

Un

Lh

tie

à

lls

SI

Sc Ce

eu Ur

38

C

Le re

N

S

ai

Ceci a conduit la commune à confier à l'entreprise Hebras la réfection, le remplacement ou la pose de poteaux et bouches d'incendie sur la route du champ de foire, la route du Mont Gargan, le chemin du Moureau et la rue Traversière. Ces travaux entraînent des coupures sur le réseau d'eau. Les riverains concernés sont avertis par le service technique municipal.

L'ECHO HAUTE-VIENNE - 11 - Mardi 10 octobre 201